



Joquicingo, México.- El gobernador Eruviel Ávila Villegas destacó la información dada a conocer por Fitch Ratings donde mejora la calificación crediticia del Estado de México que pasó de A(mex) a A+(mex), con una perspectiva estable de la economía estatal. También, subrayó algunos aspectos que esta firma consideró para emitir su calificación, como el sólido desempeño de las finanzas estatales en los últimos años; las medidas adoptadas en la reforma a la Ley de Seguridad Social para los Servidores Públicos del Estado de México y Municipios, y el buen manejo de la deuda estatal desde la reestructuración a largo plazo que se llevó a cabo en 2004.